

Desde octubre de 1987, la FUNDACIÓN MAPFRE es miembro activo, en calidad de adherente –al pertenecer a un país europeo–, de la Asociación Latinoamericana de Seguridad e Higiene en el Trabajo (ALASEHT), una de las más importantes organizaciones del continente americano. Asimismo, participa activamente en las Jornadas Latinoamericanas de Seguridad e Higiene en el Trabajo (JOLASEHT), un encuentro, de carácter bianual, en el que los países miembros intercambian experiencias y conocimientos de empresas.



MIEMBRO ADHERIDO A ALASEHT

El último de estos acontecimientos tuvo lugar en Argentina, y el próximo será en Chile, coincidiendo con el ejercicio, por este país, de la presidencia de la organización. De la magnitud de estos eventos da cuenta el hecho de que a los mismos suelen asistir más de seiscientos congresistas. La FUNDACIÓN MAPFRE interviene en ellos como ponente en el programa de conferencias, la mayoría de las veces sobre aspectos de seguridad laboral. La colaboración de la FUNDACIÓN MAPFRE con ALASEHT se ha intensificado en los últimos años con la convocatoria conjunta de becas de formación en España para la asistencia al Curso Superior de Dirección y Gestión de la Seguridad Integral, o el desarrollo de programas específicos y personalizados en las áreas de seguridad ocupacional o medioambiental. La instauración de las becas FUNDACIÓN MAPFRE-ALASEHT tiene por objeto motivar a los prevenicionistas de los países que integran dicha organización para favorecer la especialización profesional y el intercambio de experiencias en prevención de riesgos de accidentes, salud ocupacional y preservación del medio ambiente.

ALASEHT interviene en los preparativos de la convocatoria y en la selección conjunta con la Fundación de los candidatos a

disfrutarlas. La Fundación, por su parte, proporciona la dotación económica y coordina los trabajos de los becarios una vez instalados en España.

ALASEHT está implantada en Argentina, Brasil, México, Perú, Uruguay, Colombia, Panamá, Chile, Ecuador, Paraguay y Costa Rica. Entre sus objetivos fundacionales destaca el procurar el conocimiento, intercambio y ejecución de acciones que faciliten el fomento y desarrollo de la seguridad en materia de prevención de riesgos de accidentes, así como en higiene en el trabajo, protección del medio ambiente y, en general, mejorar la calidad de vida en los países miembros.

La organización fue creada el 25 de noviembre de 1977 en la ciudad de Buenos Aires (Argentina), coincidiendo con la celebración del Congreso Rioplantense de los Riesgos Profesionales, y se contó, entonces, con la participación del Instituto Argentino de Seguridad, el Consejo Nacional de Seguridad, la Asociación Uruguaya de Seguridad, el Consejo Nacional de Seguridad de Chile y la Asociación Brasileña para la Prevención de Accidentes. La FUNDACIÓN MAPFRE es el único miembro de la organización que no pertenece al área geográfica latinoamericana.

